



## **PRESSEMITTEILUNG**

Pirmasens, 22.04.2020

### **Die Bundestagsabgeordnete Angelika Glöckner (SPD) fordert die sofortige Öffnung der deutsch-französischen Grenzen – Region zu sehr belastet.**

Die Bundestagsabgeordnete und Europapolitikerin Angelika Glöckner fordert, die Grenzkontrollen und Grenzschießungen zu den europäischen Nachbarländern unverzüglich zu beenden. Maßnahmen zum Gesundheitsschutz haben höchste Priorität. Unser Nachbarland Frankreich hat noch viel strengere Auflagen zu Kontakt- und Ausgangsbeschränkungen im Kampf gegen Corona vorgenommen. „Wenn über Lockerungsmaßnahmen gesprochen wird, dürfen wir die europäischen Binnengrenzen nicht länger außen vorlassen,“ so Glöckner, die sich daher in Berlin mit Nachdruck für eine schnellstmögliche Grenzöffnung und Wiederherstellung des Schengener Abkommens stark macht.

Die SPD-Politikerin beobachtet Betroffenheit bei den Menschen auf beiden Seiten der Grenze. „Für mich als zuständige Abgeordnete für die Grenzregion und überzeugte Europäerin, ist es selbstverständlich, dass wir die jahrzehntelangen deutsch-französischen Freundschaften nicht vernachlässigen. Der gelebte Grenzverkehr sorgt in Frankreich und in Deutschland für Frieden und Freiheit, aber eben auch für wirtschaftliche Belebung in der Grenzregion,“ ist Glöckner überzeugt.

Erst vor wenigen Wochen, am 26.03.2020, erlebten wir das 25-jährige Jubiläum der Grenzöffnungen auf der Grundlage des Schengener Abkommens. Damals wurden in der Europäischen Union die Grenzen nicht ohne Grund geöffnet. Durch jahrzehntelange politische Prozesse und Kraftanstrengungen, aber auch durch die Zugewandtheit und Offenheit der Menschen in den Grenzregionen ist es gelungen, dass aus einstigen Kriegsgegnern Freunde wurden. Diese Errungenschaften gilt es auch über die Corona-Pandemie hinaus für die jungen Generationen zu bewahren.

Leider kam es bereits zu unschönen und zum Teil abweisenden Verhaltensweisen gegenüber Franzosen. „Dies hat weniger mit Ablehnung zu tun. Vielmehr ist es Ausdruck von Unsicherheit, wer noch die Grenze übertreten darf,“ ist sich die SPD-Politikerin sicher.

Die in Rheinland-Pfalz aktuell beschlossene Maskenpflicht, die ab nächsten Montag greift, hält Glöckner für einen weiteren wichtigen Schritt, um die Grenzen schnell wieder zu öffnen.